

ラグビーワールドカップ2019警備の完遂



周辺警戒



警備犬による警戒



高所警戒



入場者に対する警戒



交通対策



熊谷駅警戒

去る9月6日、熊谷ラグビー場において、ラグビーワールドカップ日本大会の壮行試合とし

て日本代表と南アフリカ代表が対戦し、多くの観客が来場しました。 同試合を皮切りに、県内ではロシア対サモア(9/24)、ジョージア

向試合を反切りに、県内ではロシア対サモア(9/24)、ショーシア 対ウルグアイ(9/29)、アルゼンチン対アメリカ(10/9)の3試合が行われました。

県警察では約700人態勢で警戒警備を行い、観客、選手等大会関係 者の安全確保に当たり、無事に警備を完遂しました。

これは、テロ対策「彩の国」ネットワーク参画事業者の皆様による 平素からのテロ未然防止活動が基盤となったものであり、御協力に感 謝致します。



引き続き東京オリンピック・パラリンピックに向け御協力をお願い致します。

令和元年11月8日(金)臨時協議会を開催!

臨時協議会では、ラグビーワールドカップ2019警備に従事した関係機関から活動報告を 頂き、来年の東京オリンピック・パラリンピックに向けテロ防止対策の情報共有を図って まいりますので、御臨席お願い致します。



不審者(物)発見時は警察に通報のご協力を! STOP詐欺被害!オレオレ詐欺の電話に注意